

回 覧

岸野小学校だより

NO. 5 令和6年7月12日 岸野小学校
学校長 仲沢 いずみ
発行責任者 平林睦美(教頭) TEL 62-0384



授業参観, 学級懇談会, 講演会 ご参加ありがとうございました



7月10日(水)に授業参観と学級懇談会,そして講演会が行われました。大勢の保護者の方にご来校いただき,ありがとうございました。1学期のまとめに入った子どもたちの様子は,いかがだったのでしょうか。

1年生は算数をしました。問題を読んで式を考え,挙手をして元気に答えていました。

2年生は図工をしました。絵の具を水で溶いたり,絵の具を混ぜ合わせたりして色をつくり,スポンジ等を使ってスタンプにし,色とりどりの作品をつくっていました。

3,4年生は水泳をしました。足の動かし方や息継ぎの仕方に気をつけながら,大プールの横を使って泳いでいました。

5年生はネットリテラシーを学びました。日常的に使うようになったSNSですが,「なんで来るの」という文字だけでは,「どういう手段で来るのか」,「来るのを拒まれているのか」分からないからどうすればいいのかを考えていました。

6年生は算数でした。条件に合った方法や組み合わせを考える問題で,何通りあるか,距離が短いのはどのルートか等を考えていました。

わかたけ学級では「わかたけショップ」を開店しました。保護者の方に手作りのマグネットや紙挟みを買っていただきました。おつりの計算もさることながら「いらっしゃいませ」「ありがとうございました」等の応対も,とてもよくできていました。

授業参観と懇談会の後は,松本大学の山本ゆう先生をお招きして講演会を開催しました。算数の学習に悩む子どもに対して,ドリル等を強いるのではなく,得意なことと苦手なことを知った上で,自分にあった方法で学習をするといういいことを教えていただきました。職員も学ばせていただきましたが,ご家庭で学習の様子を見ていただく際にも,参考になったかと思えます。

7月の残りの登校日が,両手で足りる日数になりました。暑い毎日ですが,元気いっぱい過ごして,1学期のまとめをしていきます。

【6月後半から7月の活動】

わか竹を育む会 民生児童委員の皆様との懇談会

6月25日(火)にわか竹を育む会の皆様(学校運営委員会)、6月27日(木)に民生児童委員様をお招きし、各会を開催しました。いずれも、1時間授業を参観していただいたからの会となりました。それぞれの会では、貴重なご意見をいただくとともに、岸野小学校が地域の方々に支えられていることをあらためて実感しました。

今後ともご理解とご協力の程、よろしくお願いいたします。

仲間との絆が深まった修学旅行



7月3日(水)4日(木)の2日間に渡って、6年生は東京・横浜へ修学旅行に行きました。両日ともお天気に恵まれ、熱量も体験もHotな修学旅行となったようです。国会議事堂では地元選出議員さんの説明を聞き、一緒に記念写真にも収まり、得がたい体験となりました。

1日目の夕食は、横浜中華街で、自分達で作った餃子と肉まんが含まれた夕食を食べました。思い出の味になったことでしょう。

2日間一緒に過ごした仲間とは、教室では味わえない体験や学習を経て、さらに絆が深まったようです。これからの生活でも、全校をリードする頼もしい6年生の姿に期待しています。

お知らせ・お願い

(1) 資源回収・PTA作業について

まだ少し先ではありますが、9月1日(日)に、資源回収及びPTA作業を実施します。

日頃から保護者の皆様や地域の皆様のご協力をいただき、体育館前にはアルミ缶が集まっております。

子どもたちの教育活動を支える資金とさせていただきます。ありがとうございます。

今回の資源回収も、ご協力いただけますよう、よろしくお願いいたします。

また資源回収後にPTA作業を行います。追って詳細が出されますが、こちらにもご理解とご協力をいただけますよう、よろしくお願いいたします。

(2) 放課後学習会について

1学期終業式の24日(水)は、全校一斉下校のため放課後学習はありません。

2学期の放課後学習は、8月28日(水)から始まります。そして、この日から1年生の希望者も放課後学習を開始します。

放課後学習は、自分で課題を持って自分のペースで取り組む時間となっております。ボランティアの先生方は、困っていること等について助言をさせていただきます。何をできるようにしたいか、自分と向き合って学習を進められるといいと思います。

なお、放課後学習は随時受け入れていただけますので、希望される方は教頭までお知らせください。

(3) 学校リフレッシュ・ウィーク(学校閉庁日)について

市内小中学校は8/10(土)~8/16(金)までの期間は学校リフレッシュ・ウィークとなり、本校職員も不在になります。この期間、事故や大きな怪我等の緊急の連絡は、平日の昼間は佐久市教育委員会 学校教育課(電話 0267-62-3478)、平日の夜間及び土日・祝日は佐久市役所(電話 0267-62-2111)へご連絡ください。よろしくお願いいたします。

(4) 次号の学校だよりについて

7月後半には5学年のキャンプがあります。その様子と一緒に、7月末に次号の学校だよりを発行します。そちらに8月と9月の予定をお知らせしますので、今回は「予定表」がありません。

なお、8月は26日から2学期が始まります。8月の活動期間が少ないため、8月の学校だよりは、ありません。ご了承ください。